

Inauguran exposición fotográfica sobre Fidel Castro en la ciudad cubana de Bayamo



La Habana, 26 mar (RHC) El Museo Casa Natal Carlos Manuel de Céspedes en la oriental ciudad de Bayamo, Granma, inauguró este sábado una exposición de fotos que demuestra momentos de la visita de Fidel Castro a esa institución cultural 30 años.

Durante la apertura de la muestra, la cual forma parte de la jornada de la cultura que tiene lugar en esa urbe, se recordó aquel 19 de diciembre de 1986, cuando el líder histórico de la Revolución cubana recorrió la casa natal del Padre de la Patria y desde sus balcones le habló a los bayameses.

Por el cumpleaños 90 de Fidel, también se inauguró la exposición fotográfica Paradigma Universal en la Casa de la Cultura de la capital de Granma.

La muestra incluye fotos tomadas desde el 2 de Enero de 1959, cuando Fidel entró a Bayamo al frente de la Caravana de la Libertad, hasta el acto nacional del 26 de Julio hace diez años en esa ciudad.



Radio Habana Cuba